
令和５年9月吉日
ＰＴＡ運営委員各位

八王子市立船田小学校

ＰＴＡ会長海野竜太郎

　第2回運営委員会だより

　　　第2回運営委員会が9月19日に行われましたので、ご報告いたします。　

◆ＰＴＡ会長挨拶

今年の1番大きな行事として50周年行事があります。PTAとしても学校と協力して、子ども達が喜べる内容にして
いきたいと思います。

また、今までの役員の仕事内容を今の時代に合ったものに見直していきたいと思っています。何か気付いた事な
どあれば教えていただきたいと思っています。

よろしくお願いします。

◆校長先生挨拶

①運動会やその他の行事の日程変更について

•運動会については異常な暑さの中で熱中症の心配や、練習時間が足りない中で無理して怪我をしてしまうという
心配があったため、急きょ変更とさせていただいた。

来年度以降も同じような日程で考えている。

②コロナ、インフルエンザの感染状況について

•どちらも少しずつ増えてきているが、特にインフルエンザが増加傾向にある。
引き続き感染対策をしっかりしていく。

③タブレットの持ち帰りについて

•1年生については9月半ばから金曜日は持ち帰らなくても良いという方向で試している。
家でタブレットに触るという習慣付けのために持ち帰っているので今後様子見ながら検討していく。

＜議事＞

１．今年度の活動予定

•10/21三校交流会(6年生参加予定)

•おやこ川柳　一次選考は完了　10月下旬に選考作業があるので役員の方の協力をお願いしたい

２．50周年記念行事について
　　 ①式典概略

　　 ②PTAの方にお願いしたいこと
　　 ③PTA予算の使い道



３. 運動会及び展覧会の役員について
　　【運動会について】今年は歩道橋下の自転車対策としてスズランテープは貼らずに様子を見てみること
　　とし、その分の人員をトイレや外回りの片付けに回す。

４．小P連への加入について
　　　継続していくか検討中であり、今後マチコミでPTA会員の方へアンケートをとる予定。
５．連絡事項

　　コピー機は今学期から学校のものを使用

６．情報交換、質問など

　　 学年委員(イベント担当)より　イベントの予定変更について
　　★ビートレインズのバスケットボール教室

　　　11/22(水)→2024/2/21(水)
　　★こども科学館の工作教室

　　　12/20(水)→日時検討中　開始時間変更もしくは2024/1/24(水)
７. 渡邉先生(教務主任)より
　　50周年記念行事に於いて、卒業生を探しています。
　　好きだった給食や、学校にまつわる思い出話など教えていただきたいと思っています。

８. その他参加された先生方の挨拶
　　 永弘先生(経営支援主任)より
　　 橋田先生(研究主任)より
　　 副校長先生より

　　


